

# La greve s'accroche au barreau

*Malgré le recul de la ministre de la justice, les avocats restent sur la défensive et poursuivent la grève nationale. À Thionville, ils ont manifesté hier matin devant le palais de justice.*

Toujours pas d'audience ce jeudi au palais de justice de Thionville. Les avocats ne désarment pas. Ils ont manifesté hier matin devant le tribunal de grande instance, quai Marchal. Ils poursuivent leur grève totale jusqu'à lundi minimum, au nom de la défense de l'aide juridictionnelle versée aux justiciables les plus démunis. Selon le projet de loi de finances du gouvernement, les avocats sont en effet appelés à renflouer cette aide dans des proportions qu'ils jugent intolérables.

Mercredi, la garde des Sceaux a accepté d'abandonner le prélèvement des caisses sur lesquelles transitent les fonds alloués aux victimes et dont les intérêts servent à financer la formation des avocats et le fonctionnement des cabinets. Mais les robes noires restent sur la défensive, pointent deux autres désaccords sur lesquels le gouvernement n'a pas lâché : la taxation du chiffre d'affaires, un temps évoquée, et la baisse de leur rémunération auprès d'un bénéficiaire de l'AJ. « On fait déjà du bénévolat en intervenant sur diverses permanences », rappelle le bâtonnier de Thionville, M<sup>e</sup> Marc Hellenbrand. Pas de question d ranger les pancartes et les revendications de sitôt : « On attend des éclaircissements techniques, une reprise des négociations concertées et contradictoires ! »



*Les avocats thionvillois poursuivent leur grève totale en espérant que leurs revendications remontent jusqu'au ministère. Ces prochains jours seront décisifs. La suite du mouvement sera connue lundi. Photo Pierre HECKLER*